



04.09.2018 – 15:24 Uhr

## **ikr: Regierung verabschiedet Bericht und Antrag zur Abänderung des Asylgesetzes und des Gesetzes über den Staatsgerichtshof**

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat anlässlich ihrer Sitzung vom 4. September 2018 den Bericht und Antrag zur Anpassung des Asylgesetzes und des Gesetzes über den Staatsgerichtshof zuhanden des Landtages verabschiedet.

Die gegenständliche Vorlage sieht sowohl unmittelbar wirkende wie auch flankierende Massnahmen vor, um sowohl das ordentliche Beschwerdeverfahren vor dem Verwaltungsgerichtshof wie auch das Individualbeschwerdeverfahren vor dem Staatsgerichtshof gegen erstinstanzliche Asylentscheide der Regierung ohne Einschränkung der Rechte der Asylsuchenden gradliniger, beschleunigt und verfahrensökonomischer auszugestalten.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt  
Martin Vogt  
T +423 236 64 41

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100819415> abgerufen werden.